

30 Ukulelen für unsere Schule durch Unterstützung der Thomann-Stiftung und des Fördervereins

Schon der Leadgitarrist der Beatles, George Harrison, wusste: „Niemand kann Ukulele spielen, ohne zu lächeln“. An der Oberschule Bad Essen konnte der Fachbereich Musik im Herbst 2023 dank einer großzügigen Sachspende durch die Thomann-Stiftung und durch die unterstützende Hand des Fördervereins unserer Schule einen Klassensatz Ukulelen anschaffen.

Durch ihre kompakte Größe, die recht einfach zu erlernende Spielweise und den angenehmen Klang eignen sich diese Instrumente hervorragend für das gemeinsame Musizieren in der Gruppe. Die Ukulelen werden nun im Musikunterricht in allen Klassenstufen eingesetzt und ermöglichen den Schüler*innen, ihre musikpraktischen und sozial-emotionalen Fähigkeiten weiterzuentwickeln, gemeinsam musikalisch aktiv zu werden und sich und anderen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Ein besonderer Dank geht an Frau Tralle, die sich mit großem Engagement für die Förderung des Ukulelespiels eingesetzt hat. Ebenso möchten wir dem Förderverein der Oberschule Bad Essen sowie der Stiftung Thomann unseren herzlichen Dank aussprechen. Ohne diese Unterstützung wäre die Anschaffung der Ukulelen nicht möglich gewesen.



Schüler der 9d mit Frau Koch vom Förderverein

Der Förderverein der Schule sucht weiterhin nach engagierten Mitgliedern, die dazu beitragen möchten, weitere solcher Projekte an unserer Schule zu finanzieren und zu unterstützen. Auch Personen, die nicht direkt an der Schule beteiligt sind, sind herzlich willkommen, dem Förderverein beizutreten und die Bildung an unserer Schule durch interessante Projekte zu fördern. Weitere Informationen und das Anmeldeformular finden

sie auf der Homepage der Oberschule Bad Essen.

M.-L. Tralle und L. Timmermann